

EL RITUAL

Daniel Rood



Capítulo 1

Los senderos naturales formados a través de la espesa jungla, eran los únicos caminos por los cuales los integrantes de la expedición al mando del Antropólogo Markos, se podían movilizar .

El clima hostil, la variedad infinita de alimañas y las infaltables enfermedades transmitidas por mosquitos tropicales, habían provocado ya tres bajas en el grupo.

El miedo y el desconcierto había logrado apoderarse de todos, Gerard Markos hacia lo imposible por mantener bien alto la moral de sus hombres, pero hasta el mismo estaba muy próximo a derrumbarse.

La búsqueda de los "ikales", grupo aborigen que muy pocos han tenido el privilegio de poder contactar , ha sido el motivo que lo a traído hasta el corazón mismo de la jungla.

Era el decimo tercer día en el que caminaban en su búsqueda, por momentos convencidos de que lo hacían en círculos, teniendo la clara percepción de que habían pasado una y otra vez por los mismos lugares.

La falta de alimentos no solo generaba el descontento en los hombres, la debilidad les estaba ganando la batalla.

Cuando todo indicaba que un dia mas finalizaría sin éxito una lluvia de lanzas detenía la marcha de los expedicionarios .

Los "ikales" se hacían presente!!.

En cuestión de segundos aparecieron de la nada, cuando Markos y los suyos atinaron a reaccionar ya todos estaban maniatados de pies y manos y eran conducidos hacia la aldea que por tantos días habían buscado.

Todo tipo de ruidos y movimientos danzantes marcaron el ingreso a la aldea, Markos encabezaba la fila y trataba mientras avanzaba de observar detalles que le dieran una idea de qué tipo de sociedad era la de estos aborígenes.

Sus experiencias y estudios le indicaban que las posibilidades eran muchas, pero estaba seguro que el perfil de estos era contundente , se trataba de caníbales y las pequeñas columnas al ingreso con cavidades huecas eran signo de que podría tratarse de reductores de cabezas ,que utilizaban estos como muestrario de su "arte".

El bullicio era tremendo su lenguaje desconocido por completo, la clara falta de un referente no solo desconcertaba, imponía temor por lo que el

futuro les depararía.

Fueron llevados a empujones y a puntazos de lanza hacia una choza donde permanecieron sin tener contacto con nada ni nadie durante largas horas.

Fue hasta el atardecer en que de pronto los constantes ruidos de afuera se detenían abruptamente dejando paso la llegada de tres miembros de la tribu que arrastraban a un hombre blanco hacia la entrada de la choza ,la puerta se abrió bruscamente y el hombre fue arrojado al piso junto al resto .

El aspecto físico era el peor, múltiples heridas evidenciaban las torturas a las que había sido expuesto .

Lo levantaron como pudieron, Makos y sus hombres trataron de ponerse en contacto con el,

_amigo i!! Me entiende, habla español? _Improviso Markos .

Como es su nombre?, de donde viene? , donde estamos?

Eran muchas preguntas, para ser respondidas en el estado en el que se encontraba este hombre.

Le dieron unos minutos y cuando pensaron que era inútil entablar dialogo con él, se escucho

_Saben rezar? No lo duden !!!!

_que dice?? Pregunta un nervioso y sorprendido Markos

_recen i!! Es lo único que pueden hacer, al igual que yo están condenados i!!

_Pero hombre por favor, diga la información que tiene !!, cuanto hace que lo mantienen cautivo?

_ya no se cuanto tiempo, si se que es mucho!!!

Han matado a todos solo quedo yo y no por mucho mas.

_Son caníbales verdad?

Eso me imagine desde el primer momento _exclamo Markos.

_Mucho peor, se lo juro !!! Los ojos y miradas de todos eran de terror, el

pánico iba en aumento con cada palabra que se escuchaba.

El ritual que practican es salvaje i!!

Por favor hable, gritaron todos al unísono.

El brujo jefe solo aparece cuando el ritual que les voy a conter se pone en práctica.

El brujo elige a uno de nosotros, le muestra el contenido que tiene en su caja sagrada y observa los gestos que provoca en la cara de la víctima, si esta gesticulación es de su aprobación, inmediatamente procede a decapitarlo con la intención de realizar un molde con su cabeza quitando luego la piel, y fabricando una especie de mascara que será utilizada en posteriores celebridades.

Esto lo hacen bajo la creencia de qué, lograran capturar e inmortalizar los gestos de la persona.

Lo verán con sus propios ojos, el ritual se realiza cada día, y poco a poco les tocara a cada uno.

El ruido del exterior volvió a detenerse,

_ahora!!! Esta es la señal de que el ritual ha comenzado !!! Exclamo con voz de pánico el hombre blanco.

Markos observo hacia fuera por una rendija de la pared y pudo apreciar que el jefe brujo se dirigía hacia ellos.

_viene hacia aquí, con una caja en la mano!!!

_nada se puede hacer _exclamo el hombre blanco.

_no permitiré que me hagan esto a mí, ni a ninguno de mis hombres grito desesperadamente el antropólogo , haciéndose de un pequeño, pero filoso pedazo de piedra que estaba incrustado en el piso .

Apenas abra la puerta le clavare esto en uno de sus ojos y escaparemos todos, lo más rápido posible, entendido!!!

El jefe brujo estaba parado en la puerta y mientras en forma muy suave procedía a entrar a la choza...

El timbre de la casa suena tres veces,

_maldito timbre justo ahora!! , rezonga Carlos, tomando el control remoto

y deteniendo la película.

Observa por la mirilla de la puerta antes de abrir y ve a un joven con una caja en la mano.

_Encomienda para la familia Montero!! _exclamo.

Mientras Carlos, con el control remoto aun en sus manos abre la puerta, una sonrisa se formaba en su rostro

por un momento la similitud de imágenes le causo gracia.

_Muchacho si tu supieras de la que te salvaste!! ,broméo.

El joven con cara de no entender nada y poco importarle le entrego la caja y le dio para firmar el formulario de entrega.

Segundos después, se dio vuelta y se retiro por donde había llegado,

el estupor recorrió el cuerpo de Carlos de pies a cabeza ,un frio lo dejo paralizado al observar el lado de atrás de la camiseta que el joven traía puesta, se podía leer la publicidad escrita en su espalda que decía

“La Casa de las Mascaras, de todo para tu fiesta”.